



9 Pièces

270 m²

Réf. VVI10000867

2 650 000 €

Le Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mandat exclusif : villa d'exception à pied du village vendue meublée idéalement située dans une impasse au calme absolu et à l'abri des regards, à seulement quelques pas des commerces et du coeur du village, découvrez cette magnifique villa d'environ 270 m2 habitables, entièrement rénovée, agrandie et décorée avec un goût exquis. Des prestations ultra haut de gamme confèrent à ce bien un caractère unique sur le marché. Les volumes intérieurs pièce de vie de 120 m2 en L : baignée de lumière, comprenant un espace salon chaleureux avec cheminée/insert, une salle à manger élégante et une cuisine ...

Exclusive listing: exceptional villa within walking distance of the village ideally located in a quiet cul-de-sac, offering complete privacy and just steps from shops and the heart of the village, discover this magnificent villa of approximately 280 m2 of living space . Completely renovated, extended, and decorated with exquisite taste, its ultra-high-end features give this property a unique character on the market. Interior spaces 120 m2 L-shaped living area: bathed in light, comprising a warm lounge area with fireplace/insert, an elegant dining room and a fully equipped open-plan kitchen ...

M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 LE PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

